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SESION ORDINARIA  

JUNTA de FACULTAD  
23 de junio de 2023 

Aprobada 

 
Acta de la sesión ordinaria de Junta de Facultad de 23 de junio de 2023 

 

1 

 
Asistentes: 
 
P.D.I.: 
Dra. Acín Tresaco, Cristina 
Dr. Álvarez Lanzarote, Ignacio 
Dra. Arruebo Loshuertos, Mª Pilar 
Dra. Bayarri Fernández, Susana 

(1) Dra. Bonastre Rafael, Cristina (suplente) 
Dra. Calvo Royo, Ana Cristina 

(2) Dra. Campo Arribas, Mª Mar. (suplente) 
(3) Dra. Castro López, Marta (suplente) 

Dr. De Blas Giral, Ignacio 
Dr. García Gonzalo, Diego 
Dr. Gascón Pérez, F. Manuel 
Dra. Gracia Salinas, Mª Jesús 

(4) Dra. Grasa López, Laura (suplente) 
(5) Dra. Laborda García, Alicia (suplente) 

Dra. Lorán Ayala, Susana 
Dr. Mainar Jaime, Raúl Carlos 
Dra. Martín Burriel, Inmaculada 
Dr. Mesonero Gutiérrez, J. Emilio 

(6) Dra. Mitjana Nerín, Olga (suplente) 
Dr. Monteagudo Ibáñez, Luis V. 
Dr. Olleta Castañer, José Luis 
Dr. Pagán Tomás, Rafael 
Dra. Pérez Cabrejas, Dolores 

(7) Dra. Pérez Rontomé, Marta (suplente) 
Dr. Resano Ezcaray, Martín 
Dra. Rodríguez Yoldi, Mª Jesús 
Dr. Romero Lasheras, Antonio 
Dr. Ruiz Zarzuela, Imanol 

(8) Dra. Tejedor Hernández, Teresa (suplente) 
Dr. Vázquez Bringas, Francisco J. 

(9) Dr. Varona Aguado, Luis (suplente) 
Dra. Zaragoza Fernández, M Pilar 
 
(1) Suplente de la profesora Latorrre Górriz 
(2) Suplente de la profesora Conchello Moreno 
(3) Suplente de la profesora Herrera Sánchez 
(4) Suplente del profesor Miana Mena 
(5) Suplente de la profesora Rodellar Penella 
(6) Suplente de la profesora Falceto Recio 
(7) Suplente de la profesora Loste Montoya 
(8) Suplente de la profesora Whyte Orozco 
(9) Suplente de la profesora Ferreira González 
 
 
ESTUDIANTES: 
Sra. Aguirrezabala Yubero, Marta 
Sra. Bustillo Fernández, Carmen 
Sr. Concellón Moreno, Mario 
Sr. Ruíz Requejo, Adrián 
 
 
P.T.G.A.S 
Sr. Becerra Llamas, Santiago 
Sr. Morales Andrés, Santiago 
 
 
ADMINISTRADOR 
Sr. Munárriz Bermudo, Eduardo 
 
Invitados: 
Dra. Navarro Ferrando, Mª Ángeles. (Dpto. B y B M y Celular) 
Dra. Usón Murillo, Asunción (Dpto. CCAA y M. Natural) 

 

La presente sesión se inicia a las 
09:33 horas en el Salón de Actos de la 
Facultad de Veterinaria bajo la presidencia 
del Decano en funciones, D. Manuel Gascón 
Pérez, y actuando como secretaria de actas, 
la Profesora Secretaria en funciones, Dª. 
Inmaculada Martín Burriel con el siguiente 
orden del día: 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión 

anterior de 16 de mayo de 2023  

2. Acuerdos de las Comisiones de Garantía de 
la Calidad del Centro:  

Anexo 2.1_Grado en C.T.A. 
Anexo 2.2_Grado en Veterinaria 
Anexo 2.3_Estudios de Master 

3. Renovación representante de PTGAS en la 
Comisión de Garantía de la Calidad del Grado 
en CTA (Anexo 3) 

4. Aprobación, si procede, de la 2ª fase del POD 
2023-2024 (Anexo 4) 

5. Memoria del Hospital Veterinario de la 
Universidad de Zaragoza-2022 (Anexo 5) 

6. Informe del Decano 

7. Ruegos y Preguntas 
 
El Decano en funciones da la 

bienvenida a los asistentes y presenta el 
Anexo 1 de novedades en las plantillas de 
PDI y de PTGAS, jubilaciones, felicitaciones 
y condolencias. 

 
La Profesora Secretaria en funciones 

toma la palabra para informar de las 
excusas presentadas por los distintos 
miembros de Junta de Facultad y procede a 
su lectura: 

 
Por el sector del PDI: Conchello 

Moreno (suplente Campo Arribas); Falceto 
Recio (suplente, Mitjana Nerín), Herrera 
Sánchez (suplente, Castro López), Ferreira 
González (suplente, Varona Aguado), Loste 
Montoya (suplente, Pérez Rontomé), 
Latorre Górriz (suplente Bonastre Rafales), 
Miana Mena (suplente, Grasa López), 
Quílez Cinca, Rodellar Penella (suplente, 
Laborda García) y Whyte Orozco (suplente 
Tejedor Hernández). 
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A continuación, se pasa a tratar el orden día. 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de 16 de mayo de 2023. 
Dicho documento queda aprobado por asentimiento. 

 
2. Acuerdos de las Comisiones de Garantía de la Calidad del Centro  

Las actas de las comisiones de Garantía de la Calidad del grado en Ciencia y 
Tecnología de los Alimentos y del grado en Veterinaria y de los Estudios de Máster, 
recogidas en los anexos 2.1, 2.2 y 2.3, respectivamente, han estado a disposición de los 
miembros de Junta de Facultad.  

Se ratifican por asentimiento sin comentarios ni aclaraciones sobre las mismas. 
 

3. Renovación de las comisiones de garantía de la calidad de las titulaciones.  
La Profesora Secretaria en funciones explica que, debido a la retirada del 

nombramiento de Dña. Sara Remón como representante del PTGAS en la CGC del Grado 
en CTA porque la vinculación de la interesada como PTGAS en el IA2 no presta servicio en 
relación al grado, se propone como nueva representante a: 

- María Lourdes Murillo Jiménez: Técnico Especialista de Laboratorio Planta Piloto 
de Ciencia y Tecnología de los Alimentos 
 

La propuesta queda aprobada por asentimiento (Anexo 3). 
 

4. Aprobación, si procede, de la 2ª fase del POD 2023-2024.  
El Vicedecano en funciones de Política Académica, profesor Olleta, expone la 2ª 

fase del POD.  Explica que, a fecha de la celebración de la presente Junta, se siguen 
enviando al centro modificaciones del POD. 

Las modificaciones relativas al grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos han 
sido mínimas.  

El Vicedecano explica a los presentes que, junto con los profesores Susana Lorán, 
Susana Bayarri e Ignacio Álvarez, mantuvieron una reunión con el Vicerrector de 
Profesorado para solicitar un quinto grupo de prácticas en la asignatura de Legislación 
Alimentaria, que facilitara la realización del Trabajo de Integración que se realiza en 3º y que 
involucra a tres asignaturas de dicho curso En principio el Vicerrectorado rechazó este 
quinto grupo, pero en una instrucción posterior se indicaba que aquellas alegaciones que no 
se tuvieran en cuenta pero que las áreas asumieran que pueden hacer con sus recursos, 
tenían vía libre para hacerlo. Si esa actividad se realiza y lo certifica el departamento y el 
centro, las horas aparecerán en el POD individual del profesor que las haya impartido. Pero 
no se podrá modificar el POD a lo largo del curso. 
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En este punto el profesor Luis Monteagudo señala que hay un detalle importante, la 
realización de estas actividades no modifica el excedente que tenga el área, al no modificar 
la fase 1, en caso de necesitar cubrir una baja las horas serán las que figura en la fase 1. 

El Vicedecano continúa su exposición explicando los cambios realizados 
concernientes al grado en Veterinaria.  

La profesora Olga Mitjana explica en este punto que ha habido modificación en la 
descripción de las actividades y que esta no puede modificarse desde los departamentos, 
sino que hay que hacerlo desde servicios centrales. La profesora indica que, a lo largo de la 
mañana se enviará la modificación de estos descriptores. 

El profesor José Luis Olleta continúa con la exposición explicando diversas 
modificaciones de fase 0 en la que están implicados los másteres de Nutrición y de Salud 
Global. En el Máster de Nutrición Animal, una vez aprobada la fase 1, desde la dirección del 
IAMZ convocaron a su coordinador, el profesor Manuel Fondevila, para comunicarle que no 
podían asumir una determinada docencia por necesidades presupuestarias. El vicedecano, 
tras hablar con los vicerrectorados de profesorado y política académica, explica que, como 
en el caso de las prácticas en el Grado en CTA, se impartirá la docencia sin modificar las 
fases 0 y 1 de POD, pero se imputará al profesor que la imparta.  

A su vez, el Máster en Salud Global tiene un cambio de docencia con cambio de área 
que, por acuerdo interno de los departamentos implicados, también aparecerá en la ficha de 
POD del profesor que se encargue de la misma. 

En relación a las modificaciones del grado en Veterinaria, al ser los cambios muy 
numerosos, debido a que la previsión en fase 1 estaba bien hecha pero parece haber habido 
un problema al grabarla en la aplicación, y las modificaciones indicadas no suponen ni un 
cambio de horas ni un incremento de profesorado, los miembros de junta acuerdan que, una 
vez que se realicen todos los cambios, estos se enviarán por correo a los miembros de junta 
para su aprobación y, en caso necesario, se realizaría una junta extraordinaria. En caso de 
no recibir alegaciones, se considerará aprobado por los miembros de junta de Facultad.  

El documento fue enviado, el 26 de junio por correo electrónico a los miembros de 
Junta de Facultad para su ratificación. Al no haber ningún pronunciamiento al respecto se 
dio por aprobado y se envió al Vicerrector de Profesorado. (Anexo 4). 

 
5. Memoria del Hospital Veterinario de la Universidad de Zaragoza 2022. 

El Sr. Decano en funciones explica que, desde la Dirección del HVUZ, se solicitó 
retrasar la presentación del informe de gestión. Este informe ha estado a disposición de los 
miembros de Junta de Facultad (Anexo 5). El Decano indica a los miembros de Junta que si 
hay preguntas éstas pueden ser respondidas por distintos representantes del Hospital 
presentes en la sesión.  

No hay preguntas. 
 

6. Informe del Decano  
 

El Decano en funciones comienza su intervención felicitando a todo el profesorado y 
personal de la Facultad que se ha jubilado en el curso 2022-2023.  
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Posteriormente, agradece especialmente la labor realizada por la profesora Chelo 
Ferreira que deja la Facultad de Veterinaria para seguir con su trayectoria laboral en la 
Facultad de Ciencias. 

La Vicedecana en funciones para la Coordinación del Grado en Ciencia y 
Tecnología de los Alimentos, la profesora Susana Lorán, explica que la CGC del Grado 
en CTA en su sesión de 28 de marzo decidió el nivel de modificación de la nueva memoria 
de verificación del grado en CTA como un nivel de modificación B, que incluiría un cambio 
de ámbito y la adaptación de las asignaturas para eliminar los créditos del B1 en inglés. 
Desde la comisión no se descartaba nivel de modificación C si, a resultas de un proceso de 
reflexión, se veía que era necesario.  

En esa misma reunión, la Comisión de Garantía de la Calidad en el grado de CTA 
aprobó un grupo de trabajo para la elaboración de la memoria conformado por: 

i. Un representante del centro: Coordinadora del grado 
ii. Un representante del PTGAS: Eduardo Munárriz (Administrador) 
iii. Representantes del PDI:  

1. Un representante de la formación básica: Isabel Sanz Vicente 

2. Un representante de la formación en los campos de microbiología e higiene 
alimentaria, nutrición y salud y gestión y calidad en la industria alimentaria: Marta 
Herrera Sánchez 

3. Un representante de la formación en química y análisis de los alimentos, 
procesado e ingeniería de los alimentos e integración: Dolores Pérez Cabrejas 

iv. Representante de metodologías docentes: Emilio Royo (experto en las CEC del 
Grado). 

v. Dos representantes de estudiantes: los representantes de CEC y CGC Adrián Ruiz 
y Víctor Piris (3º CTA) 

vi. Un experto externo: antiguo egresado con un tiempo en su labor en la empresa. 
Rocío Mínguez Gan  

vii. Un estudiante egresado: Alberto Fau (investigador predoctoral en la facultad y 
delegado cuando cursó el grado) 

viii. Presidenta de la CGC: Pilar Conchello 
ix. Antiguos coordinadores del Grado: Rafael Pagán y Diego García. 

 
El Vicedecano en funciones de Innovación Docente y Cultura Digital, el profesor 

Ignacio Álvarez, agradece al Vicerrectorado de Formación Digital y Formación Permanente 
y a la Vicerrectora Ana Allueva la ayuda en la digitalización de uno de los quirófanos del 
Hospital, la Sala de Necropsias y la Planta Piloto. Reitera el agradecimiento a las cátedras 
de Magapor, United Petfood Animales de Compañía, Fundación Grupo Jorge Talento e 
Innovación y a la Asociación de Veterinarios de Porcino de Aragón (AVPA) por su aportación 
para la digitalización del Salón de Actos; y al IA2 por su contribución a la digitalización de la 
Sala de Juntas. Explica además que el Centro está haciendo un esfuerzo en mejorar los 
proyectores de las aulas. 
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El Decano en funciones informa también de que se ha presentado una solicitud al 
Gobierno de Aragón para el tratamiento de las aguas residuales del Centro de limpieza y 
sala de necropsias antes de ser vertidas a la red. Junto con la UTC se ha solicitado un 
proyecto para ambas actuaciones.  

Agradece a Marina Bonet (Unidad Técnica de Construcciones y Energía de la UZ) y a 
la empresa Idom por los proyectos. Explica que la financiación necesaria para estas 
actuaciones requiere un total de 50.000 €. 

 
6. Ruegos y Preguntas 

 
 La Vicedecana en funciones para la Coordinación del Grado en Veterinaria, la 

profesora Cristina Acín, comenta que, tal y como se ha enviado en el intering report 
a la EAEVE, hay que tener en cuenta que la facultad presenta dos puntos evaluables 
rozando el negativo: Necropsias de pequeños animales y visitas intramurales de la 
especie equina. El próximo equipo de Dirección tendrá que tener este tema en 
consideración. Indica que en los últimos años se ha reducido mucho las necropsias 
de animales de compañía, quizás se debería apostar que, como Hospital 
universitario, habría que exigir a los propietarios que los pacientes del hospital tienen 
que continuar hasta el fin con los estudiantes, lo que incluye la realización de 
necropsia en caso de eutanasia.  
El profesor Francisco Vázquez y la profesora Alicia Laborda muestran su acuerdo 
con esta propuesta. 

 
 El profesor Luis V. Monteagudo pide la palabra para responder al Sr. Decano por 

una intervención anterior, y hacer constar en acta que todos los profesores que se 
jubilan en el Centro merecen el respeto de los miembros de junta por el trabajo que 
han ejercido en esta facultad, sin excepciones.  
El Decano en funciones responde que todo el personal que se jubila recibe un oficio 
del Decano con su agradecimiento, sin distinciones. 

 
 La profesora Pilar Zaragoza informa a la Junta del problema surgido en los últimos 

meses con el estatuto del becario. Si se aprueba el estatuto en su redacción actual, 
esta facultad será una de las más afectadas. La modificación del estatuto del becario 
afecta especialmente a las prácticas extracurriculares y a los recién egresados. 
Desde la red CRUE y la CEOE ha habido unanimidad para solicitar al ministerio de 
trabajo que no salga el estatuto porque es muy perjudicial sobre todo para el 
alumnado. El problema en el pago de la seguridad social de los estudiantes en 
prácticas no es económico, sino de trámite de gestión. Espera que la movilización 
durante el último mes sirva para paralizarlo pues estas prácticas aportan experiencia 
fuera de la universidad y la máxima empleabilidad. 
 

 La representante de los estudiantes Marta Aguirrezabala indica que hay nuevas 
tecnologías que utilizan realidad virtual y tienen mandos para realizar el proceso de 
cirugía o necropsia sin necesidad del uso de animales y pregunta sobre la posibilidad 
de su implantación en la Facultad. 
El Decano responde que hay una serie de actividades que la EAEVE está aprobando 
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con simuladores, sobre todo en las prácticas preclínicas. En este tema está 
trabajando el Adjunto al Decano, el profesor Javier Miana y en la actualidad hay 
dos proyectos de innovación docente en esta temática. 
 

 El profesor Luis Varona pregunta sobre la descarga docente por movilidad. A fecha 
de realización de la junta de facultad, esta reducción no figuraba en la ficha del POD. 
El Vicedecano en funciones de Relaciones Internacionales y Estudiantes, el 
profesor Raúl Mainar indica que se reclamará la descarga al Vicerrectorado de 
Relaciones Internacionales, ya que desde el Vicerrectorado envían la descarga total 
en función del número de estudiantes que han realizado la movilidad desde nuestra 
Facultad, pero este curso todavía no ha llegado la comunicación 
 

 
Sin más asuntos que tratar, el Decano agradece a los presentes su asistencia y sin 

más asuntos que tratar, finaliza la sesión a las 11 horas y 5 minutos.  

 
 El Decano en funciones La Secretaria de Actas en funciones  
 F. Manuel Gascón Pérez Inmaculada Martín Burriel 

 
(Firmado electrónicamente y con autenticidad contrastable según el artículo 27.3-c) de la Ley 39/2015) 


